

Wien, am Mittwoch, den 8. August 1928.

.....

Neue städtische Wohnhauspläne. Im Zuge der Durchführung des Wohnbauprogrammes der Stadt Wien hat der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen nach einem Bericht des amtsführenden Stadtrates Weber neuerlich die Errichtung einer Reihe städtischer Wohnhausanlagen beschlossen. Die Wohnbauten werden in Favoriten, Meidling, Hietzing, Fünfhaus und in Floridsdorf aufgeführt und nicht weniger als 412 neuzeitlich eingerichtete Wohnungen enthalten. Eine Wohnhausanlage ist in der Reichenbachgasse in Favoriten vorgesehen. Sie wird nach den Plänen der Magistratsabteilung 15 erbaut und 106 Wohnungen enthalten. Der zweite Bau in Favoriten ist in der Angeligasse-Klausenburgerstrasse geplant. Die Pläne dazu liefert Architekt Anton Valentin. Die Anlage wird 63 Wohnungen enthalten. In Meidling wird nach den Plänen des Architekten Karl Dirnhuber in der Aichholzgasse ein Wohnbau mit 85 Wohnungen errichtet. In der Sebastian Kelchgasse in Hietzing wird eine Wohnhausanlage mit 53 Wohnungen gebaut. Der Planentwurf stammt vom Architekten Professor Dr. Josef Frank. Für den Wohnhausbau in Hietzing in der Geyschlägergasse, der 60 Wohnungen enthalten wird, hat Architekt Max Fellerer die Pläne entworfen. Schliesslich hat der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen den Entwurf für eine Wohnhausanlage in der Scheydgasse in Floridsdorf genehmigt. Die Pläne stammen von den Architekten Sammer und Richter. Dieser Wohnbau wird 45 Wohnungen enthalten.

.....

Funde aus der Zeit der Völkerwanderung in Simmering. Bei einem Neubau in der Simmeringerhauptstrasse 71 wurden drei Gräber aus der Zeit der Völkerwanderung aufgedeckt. In dem nach Osten orientierten Reihengräberfeld, das aus dem 7. bis 8. Jahrhundert nach Christus stammt, wurde ein Skelett gefunden, dem allerdings der Kopf fehlt, der wahrscheinlich infolge eines alten Kellereinbaues verloren gegangen ist. In dem Grab wurden auch zwei Gefässe, eine Eisenschnalle eines Leibriemens und ein eisernes Dolchmesser in einer Holzscheide gefunden. Im vergangenen Jahr wurden an der Fortsetzung der Simmeringerhauptstrasse in Schwechat ebenfalls Gräber aus der Zeit der Völkerwanderung aufgefunden, was den Bestand einer wichtigen, längs der Donau angelegten römischen Grenzstrasse beweist. Um den neuen Fund haben sich insbesondere die städtischen Sammlungen und die Stadtbauamtsabteilung Simmering verdient gemacht.

.....

Über funfhundert Gäste in der städtischen Schülerherberge. Die Schülerherberge des Wiener Stadtschulrates in der Unteren Augartenstrasse beherbergt in dieser Woche nicht weniger als über funfhundert Schülergäste, die in der Schülerherberge bequartiert und verköstigt werden. Die Gäste sind Studenten, Realschüler, Fortbildungsschüler und Pfadfinder aus Berlin, Heidelberg, Tübingen, Leipzig, Essen, Münsterfeld, Liegnitz, Düsseldorf und Graz.

.....